



EL EVENTO CONVOCÓ A NUMEROSAS PERSONAS.

## Hospital se adhirió a campaña de donación de sangre

Con gran entusiasmo y compromiso social, se llevó a cabo la 71ª Campaña de Donación de Sangre, organizada en colaboración con la Fundación WeLoveU, en la Plaza Ciudadana del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé Crevani. Este evento, que forma parte de una iniciativa global, convocó a numerosas personas con el propósito de salvar vidas mediante la donación altruista de sangre.

La jornada contó con la presencia de autoridades regionales, quienes destacaron la relevancia de esta campaña para la comunidad. Entre los presentes se encontraban la Seremi de Salud de la región de Arica y Parinacota, Marta Saavedra; la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza; el director (s) del Hospital Regional, Alfredo Figueroa; el subdirector (s) médico de atención cerrada y apoyo clínico, Julio Veas; y la médica jefa del Centro de Sangre del Norte, Magdalena Gardilic.

La Seremi de Salud, Marta Saavedra, destacó la importancia del apoyo de las fundaciones y de la comunidad organizada. "La donación de sangre es esencial, especialmente en situaciones de emergencia como accidentes o contingencias en hospitales, donde los grupos sanguíneos específicos son difíciles de conseguir. Estos operativos permiten reunir sangre suficiente para garantizar su disponibilidad y contribuir al bienestar de los pacientes", expresó.

Por su parte, la directora del SSAP, agradeció la colaboración de la Fundación WeLoveU, destacando que no es el primer año en que se realiza esta campaña, sino que ya llevan casi 11

años trabajando juntos. Además, la Directora compartió con entusiasmo que, a nivel nacional, solo el 30% de la población dona sangre de manera altruista, pero en la región de Arica y Parinacota, gracias al apoyo de la fundación y otros donantes, la cifra alcanza un impresionante 56,8%, una de las más altas del país.

### EXPERIENCIA EXITOSA

Por otro lado, Daniel Villarroel, encargado de la Fundación WeLoveU en la zona norte de Chile, indicó que "muchas veces no somos conscientes de la importancia de recibir ayuda, como lo es la donación de sangre, hasta que nos enfrentamos a una situación de emergencia, como un accidente. En ese momento, nos damos cuenta de lo cercanos que estamos a la necesidad de esta ayuda. Por eso, en la fundación buscamos que los jóvenes participen de manera constante en actividades de donación, fomentando la conciencia y el compromiso".

Asimismo, Villarroel compartió su experiencia personal, señalando que le ha tocado donar sangre desde Punta Arenas hasta Arica, a lo largo de todo Chile. En particular, expresó su satisfacción con el trabajo conjunto realizado con el Banco de Sangre de Arica, destacando la colaboración constante y el apoyo mutuo.

El evento que tuvo como objetivo concientizar a la población sobre la importancia de la donación de sangre y su impacto en la salud pública, contó con la participación de la Fundación WeLoveU, conocida por sus iniciativas solidarias a nivel mundial. 🌟